

Communication et média

Entrevue avec La grande Catherine

par Sofia Lambert et Marianne Larivée

Questions 1 : Commençons avec une question de littérature, combien de temps lisez-vous par jours?

Réponse 1 : Environ 5 heures. C'était avant mon couronnement car quand mon mari est décédé, j'ai eu moins de temps parce que c'est moi qui devais diriger le pays.

Question 2 : Comment avez-vous réagi à la mort de votre mari PIERRE?

Réponse 2 : Bien au début c'était difficile, mais rapidement, j'ai su que je devais diriger la Russie, et que cela allait être mieux ainsi.

Question 3 : Comment aviez-vous rencontré Pierre?

Réponse 3 : Ma mère le connaissait et elle a cru que nous ferions un bon couple. Elle a donc organisé une rencontre pour que nous apprenions à se connaître. Cependant il n'était pas comme nous le pensons car j'ai fini par faire un coup d'état contre lui.

Question 4 : Comment aviez-vous organisé ce coup d'état?

Réponse 4 : J'ai profité de l'hostilité générale pour entraîner la garde de mon côté et le retourner contre mon mari. J'ai fait ça dans l'année 1762 au cours de laquelle le tsar fut assassiné. Après j'ai été nommée impératrice.

Question 5 : Est-ce que faire le coup d'état contre votre mari était un crève-cœur?

Réponse 5 : J'ai eu une période difficile... de trois semaines après l'évènement mais je n'ai pas réellement subi de période de crève-cœur. Parce que je savais que c'était la bonne chose à faire.

Question 6 : Passons à un autre sujet, que pouvez-vous nous dire sur les arts ?

Réponse 6 : J'ai toujours eu un amour pour les livres et tous les types d'art car quand j'étais plus jeune, mes parents ne s'occupaient pas très bien de moi donc je passais beaucoup de temps dans mes livres car ça me permettait d'oublier la réalité.

Question 7 : Étiez-vous proche de votre fils?

Réponse 7 : Non j'ai toujours eu une relation mauvaise avec lui car nous n'étions jamais d'accord. À chaque fois que je lui proposais quelque chose il ne voulait pas m'écouter. J'ai fini par abandonner.

Question 9 : C'était qui le père de votre fils?

Réponse 9 : *Le père de mon fils s'appelait* Sergei Saltykov mais je ne suis pas certaine car beaucoup de chose se sont passer durant cette année-là, notamment il a eu une guerre entre là l'Espagne et la France.

Question 11 : Quelle est le premier livre que vous avez écrit?

Réponse 11 : Nakaz était le premier livre que j'ai publié cependant certains livres que j'ai écrit ont sortis après ma mort.

Question 12 : Quelle était la raison de votre mort?

Réponse 12 : Un matin de novembre, je me suis effondrée sur le sol de ma garde-robe les médecins disent que j'ai eu une hémorragie ou un Avc.